

43% de CRÈME
7% de gras de beurre
LAIT NESTLÉ

ALLONS A L'EXPOSITION DE QUEBEC TAUX REDUITS

L'Exposition Provinciale de Québec commença, dans la ville de Québec, le 30 Août et durera jusqu'au 6 Septembre.

Le Chemin de fer Canadien National accordera des taux réduits à partir d'Edmundston. Ces billets seront bons du 30 Août au 5 Septembre, le retour ne devant s'effectuer plus tard que le 9 Septembre.

Pour tous les détails concernant les prix et le service des trains, l'on devra s'adresser à l'Agent des billets à la gare d'Edmundston.

L'Exposition de Québec sera, cette année, très intéressante, et une visite dans la "Vieille Capitale" a plus d'un attrait.

28-2

HOTEL ST-ROCH

Le seul Hôtel entièrement à l'épreuve du Feu à Québec.

Toutes les améliorations modernes.

Chambre et pension: \$4.00 par jour
Chambre avec bain: \$4.50 par jour.

240, rue St.-Joseph, 17, Place Jacques Cartier
QUEBEC.

LE COMPOSE De Fraises Sauvages NYAL

Est spécialement préparé pour soulager la Diarrhée, la Dysenterie et les troubles d'estomac. Contrairement à d'autres remèdes du même genre, il ne cause pas la constipation. Le Composé de Fraises Sauvages NYAL est doux mais actif. Il corrige les causes de Diarrhée, etc., son action est complète de la maladie ne revient pas.

PRIX: 35c.

STEVENS BROS

LES PHARMACIENS DE CONFIANCE
EDMUNDSTON, N. B.

Notre devise: Les meilleures drogues
Votre désir: Les bas prix.

HISTOIRE D'UN COQ

(Conte de Mère-Grande)

Il était une fois une poule. A sa dernière couvée elle ne fit éclore que sept poussins et sur les sept il y eut six poulettes... et un petit coq: c'est lui qui porta malheur à la couvée! — à lui tout seul il donna plus de peine à sa mère que toutes ses sœurs ensemble.

A peine un brin de crête commençait à poindre sur sa tête, qu'il se dressa sur ses ergots et se serra les flancs pour crier ki-ki-riki; et quand, au moindre gloussement, ses sœurs obéissantes accouraient se serrer sous l'aile de la mère, lui, M. Poulet, courait la prêtentaine, si bien qu'un jour il faillit tomber sous la griffe d'un gros chat noir. Il s'en tira par miracle, et en fut quitte (avertissement du ciel dont il ne sut point profiter) pour boiter légèrement. S'il avait été un brave petit poussin, le gros chat noir l'eût à coup sûr dévoré.

Un matin qu'il se battait avec les poulettes, il en éborgna trois en endommagea fort les autres. Sa mère l'appela pour lui faire semonce, mais le mauvais petit garnement lui coupa la parole.

—Ki-ki-ri-ki! lui cria-t-il. Ah ça va-tu mère, ça m'ennuie, et je ne puis plus manger tes oeufs durcis et ton petit-riz. Je veux m'en aller. Na!

—Tu veux t'en aller!... Et où veux-tu t'en aller?

—Voit du pays.

—Du pays! Voyez-vous ça! fit la mère poule. C'est tout juste si ta crête commence à paraître — si l'on peut appeler ça une crête! Tu peux à peine digérer la pâtée de son et les grains que je te trouve en picoran, et tu veux t'en aller? Tu n'as pas de queue; tes plumes se sont encore que poils follets... Allons! nigaudet, fais-toi grand et sage; et quand tu auras toutes tes plumes, quand ta crête aura fini de pousser, alors, si tu veux t'en aller, eh bien! tu partiras.

—Moi je te dis que je veux m'en aller...

Un mois, deux mois passeront; et quand le petit poulet fut devenu un gros coq, quand sa queue retomba en longues plumes d'or et qu'il eut une crête rouge comme du sang; quand finalement son frère ki-ki-ri-ki fut devenu un sonore ka-ka-ra-ka, il s'en crut beau coup plus que Maître-Mouche, ce premier montardier du Pape!

—C'est toi-ci, la vieille! cria-t-il à sa mère, c'est pour de bon, je pars.

—Mon enfant lui dit sa mère, tu veux donc me laisser seule? — Oui, je suis vieille... et malade!

—Je veux voir du pays et faire fortune.

—Eh bien! pars: car à la fin tu m'assomeras. Ah! tenez, faites des coqs pauvres poules!... ils ne sont pas plutôt sortis de leur coquille qu'ils veulent s'en aller. Tu t'en repentiras... Mais laisse-moi te donner quelques conseils, ingrât: garde-toi, si tu n'en vas, des ennemis que tu veux rencontrer en route des mauvais compagnons, des lectures malsaines, des mauvaises maisons des poulettes folâtres, eh! que sais-je moi... des joueurs, des cuisiniers, et surtout de saint Pierre. Je te contais la chose l'autre jour: il eut, dans le temps, de grosses raisons avec un de tes devanciers.

Ainsi parlait la poule, et son galopin de fils ne l'écoutait pas! Et il partit, oubliant le malheur! de faire ses adieux à sa mère, qui, en pleurant, le regarda s'éloigner. Et notre coq de marcher, de marcher pour voir du pays et faire fortune. Quand il fut proche d'Avignon, il rencontra Seigneur le Vent hors d'haleine: il avait tant soufflé que, n'en pouvant plus, il allait rendre l'âme.

—Brave coq, lui dit Seigneur le Vent, le souffle va me manquer tu le vois. J'ai soif: fais-moi, au nom de Dieu, la charité d'une goutte d'eau.

—De l'eau?... Il y a de l'eau au Rhône, lui répondit notre va-gabond en lui lançant un railleur ka-ka-ra-ka!

Et de marcher! de marcher! Alors Seigneur le Vent, indigné d'une telle dureté de cœur, ne souffla mot; mais se dit en lui-même: Si jamais je le pince il me le payera!

Et le jeune routier voyait du pays encore du pays! mais... de fortune point!

Il cherchait comme il pouvait sa misérable vie: ici, près des

AU FOYER

LES METIERS

Sans le paysan, aurais-tu du pain? C'est avec le blé qu'on fait la farine; L'homme et les enfants, tous mourraient de faim, Si, dans la vallée et sur la colline, On ne labourait et soir et matin.

Sans le boulanger, qui ferait la miche? Sans le bûcheron, roi de la forêt, Sans poutres, comment est-ce qu'on ferait La maison du pauvre et celle du riche? Même notre chien n'aurait pas sa miche!

Où dormirais-tu, dis, sans le maçon? C'est si bon, d'avoir sa chaude maison Où l'on est à table, ensemble, en famille! Qui cuirait la soupe, au feu qui pétille. Sans le charbonnier qui fit le charbon?

Sans le tisserand, qui ferait la toile? Et, sans le tailleur, qui coudrait l'habit? Il ne fait pas chaud à la belle étoile! Irons-nous tout nus, le jour et la nuit. Et l'hiver surtout, quand le nez bleuit?

Aime le soldat, qui doit te défendre! Aime bien ta mère, avec ton cœur tendre: C'est pour la défendre aussi, qu'il se bat! Quand les ennemis viendront pour te prendre, Que deviendrais-tu sans le bon soldat?

Aimez les métiers, le mien, et les vôtres! On voit bien des sots, pas un sot métier: Et toute la terre est comme un chantier Où chaque métier sert à tous les autres. Et tout travailleur sert le monde entier!

J. AICARD, Livre des petits.

VARIETES SOUVENIRS DE FRANCE

Les mêmes causes produisent toujours les mêmes effets. C'est là une vérité vieille comme le monde, qui explique bien des choses — notamment que des peuples si éloignés, si différents les uns des autres aient parfois des distractions identiques.

Telle est la réflexion qui me vint à l'esprit en remarquant les petits "Camps" privés ou tant de familles de la Vallée de la Rivière St Jean et surtout de Frédéricion, ont l'habitude de passer le Dimanche, ou la traditionnelle week's end. Je me reportai par la pensée au sud de la France. Pourquoi le sud, direz-vous? Parce que, quel qu'étrange que que cela paraisse, c'est plutôt là que dans le nord, en France, qu'on aime le soleil, et qu'on cherche à jouir des beaux jours.

Il est de fait que, dans cette région presque exclusivement, l'on voit les familles se reposer, ne fût-ce que quelques heures, en des mai-sonnettes situées dans la banlieue, un peu comme cela se passe en New Brunswick, avec cette différence que, le plus souvent, il n'y a ni lac, ni cours d'eau.

Le sont presque toujours des lieux exiguës, avec juste assez de place pour une table, quelques chaises et un petit poêle — le tout au centre d'un lopin de terre pas beaucoup plus vaste. Dans la vieille Aquitaine, cela s'appelle une "Château", par allusion à sa position isolée, car la place est invariablement entourée d'un bas mur en pierres sèches.

En cette Province dont les fils sont portés à l'exagération, ces "campagnes" portent le nom plus prétentieux de "Bastide" — évoquant l'image de château, — bastilles. Tout Marseillais qui se respecte possède sa Bastide! Cependant, c'est près de l'antique cité de Nîmes, dans le Gard, que l'ins-titution semble avoir atteint son apogée. Là, les collines arides, pierreuses qui donnent au pays une si curieuse ressemblance avec la Palestine, sont absolument couvertes de "Mazets", étages les uns au dessus des autres, le long de sentiers escarpés et rocaillieux. Ces propriétés minuscules ont été définies: "Un olivier, un murier, trois pierres sèches et un scorpion". Le Dimanche, la montagne nîmoise est grouillante de population en fête. Et, étant donnée l'exubérance de ces méridionaux, rires, exclamations joyeuses, appels tonitruants s'entendent à des kilomètres à la ronde.

Je me suis laissé dire que, dans les Camps des bords du St Jean, les fameux haricots au pain noir jouent un grand rôle. Au Mazet, le pique-nique ne serait pas complet sans la bouteille de vin rouge, la salade à l'ail. Mais, les jours de gala, le menu se complique; et toutes les collines sont imprégnées d'une odeur de friture à l'huile, dominant, hélas, le parfum de la lavande et du romarin.

George Nestler Tricoche

Un expert dit que les garçons sont de dix pour cent meilleurs mathématiciens que les filles. Ils ont besoin de l'être quand ils sont mariés.

clocher, afin que là, désormais, il serve d'exemple aux coqs orgueilleux, galopins et mécréants. Et toi, Seigneur le Vent — que tu viennes du Septentrion ou du Midi, de l'Orient ou de l'Occident, — souffle! Secoue-le! har-cèle-le! fais-en ton jouet, et qu'il grince et geigne sans trêve, au-jourd'hui, demain et dans les siècles des siècles!

Ainsi dit, ainsi fait.

Pauvre coq! Imbécile! que n'écoutes-tu ta mère!

Et saint Pierre disparut comme une fumée.

Et voilà d'où vient, nous dis-sait ma mère-grande, que tant de coqs geignent et grincent sur la boule de tant de clochers!

atif (A)
atif (B)
atif (C)
atif (D)
atif (E)
atif (F)
atif (G)
atif (H)
atif (I)
atif (J)
atif (K)
atif (L)
atif (M)
atif (N)
atif (O)
atif (P)
atif (Q)
atif (R)
atif (S)
atif (T)
atif (U)
atif (V)
atif (W)